

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul konsep pendidikan Islam menurut Fazlur Rahmân. Sesuai dengan judul tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan tentang konsep pendidikan Islam dalam perspektif Fazlur Rahmân yang nantinya bisa menjadi salah satu opsi konsep pendidikan masa sekarang dan masa depan. Selain itu penelitian ini juga mengungkapkan kritikan-kritikan pendidikan Islam zaman dahulu sampai sekarang (moderen).

Telaah ini bersifat deskriptif, membeberkan apa adanya pemikiran pendidikan Islam yang dikemukakan oleh Fazlur Rahmân melalui sumber-sumber baik primer maupun sekunder. Dan tidak hanya itu, peneliti juga mencari sumber-sumber lewat media internet yang tentunya berkaitan dengan penelitian.

Tawaran konsep pendidikan Islam menurut Fazlur Rahmân yang peneliti temukan adalah meliputi: (1) Tujuan pendidikan yaitu mengembangkan kemampuan inti manusia dengan cara yang sedemikian rupa sehingga seluruh ilmu pengetahuan yang diperolehnya akan menyatu dengan kepribadiannya, selain itu diorientasikan kepada kehidupan dunia dan akhirat sekaligus serta bersumber pada al-Qur'an, (2) Sistem pendidikan yang ditawarkan dengan cara mengintegrasikan antara ilmu-ilmu agama dan ilmu-ilmu umum, serta mengislamkan konsep pendidikan modern barat dengan konsep-konsep tertentu dari Islam, (3) Guru (pendidik) hendaknya memiliki pikiran kreatif dan terpadu serta mempunyai kompetensi profesional religius sehingga nantinya dapat menunjukkan komitmennya dengan ajaran Islam, (4) Peserta didik harus diberikan pelajaran al-Qur'an melalui metode-metode yang bukan hanya dijadikan sumber inspirasi moral tetapi juga dapat dijadikan sebagai rujukan tertinggi untuk memecahkan segala masalah. Selain itu peserta didik diberi materi disiplin ilmu-ilmu Islam secara historis, kritis dan holistik. (5) Sarana pendidikan diperlukan untuk melengkapi fasilitas sarana dalam rangka membantu tercapainya tujuan pendidikan. (6) Spirit pendidikan adalah sebuah semangat pendidikan untuk menghadapi perubahan dan tantangan perkembangan zaman. Sedangkan sifat kritis dan kreatif adalah modal dalam menghadapi berbagai tantangan zaman tersebut.